Le temps file à toute allure. Ces derniers jours ont été marqués par *Midsommar* (la Saint-Jean) et mon bénévolat à la *förskola* (maternelle) de Ersnäs, des moments que j'ai eu la chance de partager sur le blog du journal Kuriren, blog que je vous invite à lire, si ce n'est déjà fait : <a href="http://www.kuriren.nu/bloggar/bloggare.aspx?blogg=6870052">http://www.kuriren.nu/bloggar/bloggare.aspx?blogg=6870052</a>. Je continuerais à y poster un article par semaine environ jusqu'à mon retour en France.



A la *förskola*, un peu d'apprentissage, et surtout beaucoup de rires. Les enfants, un peu timides à mon arrivée, m'ont très vite intégré parmi eux. Ils ont du mal à comprendre que je ne parle (pratiquement) pas suédois, ce fut donc un sacré défi pour communiquer (je ne sais combien de fois j'ai du dire "förlåt, jag förstar inte..."\*), mais ce fut aussi excellent exercice apprendre la langue suédoise (et même la langue des signes!) Les verbes äta, spela, komma, tvätta,

sova, städa, vänta, cykla, et surtout... springa\*\* n'ont plus de secret pour moi. Quant aux enfants, peut-être qu'ils se souviendront comment compter jusqu'à 10\*\*\*, ou peut-être le nom d'un animal ou d'un légume en français...

Nous avons célébré Midsommar en avance (j'ai donc eu droit à un double Midsommar). ainsi aue quatre anniversaires : l'occasion de danser sur la fameuse chanson "små grodorna" (les petites grenouilles) et d'écouter quelques comptines suédoises. J'ai été gâté en cadeaux: un drapeau suédois, un osthyvel ("rabot à fromage" que tout Suédois digne de ce nom a chez lui), du chocolat et de nombreux dessins. Merci à toute l'équipe et aux petites frimousses pour leur énergie (une sacrée énergie!) et leur bonne humeur. J'aurais bien aimé rester plus longtemps, maintenant d'été vacances commencent, et d'autres activités m'appellent.



Mickaël Dangin

<sup>\*</sup> pardon, je ne comprends pas

<sup>\*\*</sup> manger, jouer, venir, laver, dormir, ranger, attendre, faire du vélo, et surtout ... courir

<sup>\*\*\*</sup> le chiffre 9, les enfants l'ont bien en tête, parce que "neuf", c'est le cri du cochon !